

Público

## Murcia adjudica por 1,1 millones la puesta en marcha del nuevo laboratorio de salud pública

El Gobierno autonómico ha adjudicado a la unión temporal de empresas (UTE) entre Comsa e Intagua las obras para habilitar este nuevo espacio en el Hospital General Universitario Reina Sofía.

A. E.  
25 oct 2021 - 04:58



Murcia amplía el Hospital General Universitario Reina Sofía. El Ejecutivo regional ha adjudicado las obras de ampliación y reforma del edificio de mantenimiento de este centro a la unión temporal de empresas (UTE) entre Comsa e Intagua por 1,1 millones de euros (IVA incluido), según se desprende de un documento de la Consejería de Sanidad de Murcia. De la cantidad total, la anualidad para 2021 es de 710.340 euros, mientras que la de 2022 es de 453.113,4 euros.

Las obras tienen que ver con la ampliación y reforma del hospital para alojar el

---

# PlantaDoce.

---

laboratorio regional de salud pública. **El plazo de ejecución del contrato es de ocho meses**, concurso por el cual también presentaron ofertas Lirola y otra UTE entre Zima y Construcciones La Vid.

**Los trabajos están financiados por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder)**, principal instrumento financiero de la Comisión Europea destinado a contribuir a la reparación de los desequilibrios regionales en la Unión Europea.

## **Murcia divide el contrato en dos anualidades, una de 710.340 euros y la otra de 453.113,4 euros**

El principal laboratorio de salud pública de la Consejería de Salud autonómica se encuentra ubicado, hasta ahora, en la segunda planta del edificio administrativo, el cual dispone de seis plantas.

**La actual crisis sanitaria ha puesto de manifiesto las deficientes condiciones en que se encuentra el laboratorio** regional, en cuanto a su dimensión superficial, que imposibilita el cumplimiento de las distancias mínimas interpersonales para minimizar la probabilidad de contagio; su número de dependencias, escasez de vestuarios y servicios higiénicos, o la necesidad de implantación de nuevas líneas de trabajo mediante métodos basados en PCR.

“Dada la disponibilidad de un emplazamiento idóneo en el edificio de mantenimiento del Hospital General Universitario Reina Sofía, que permite dar respuesta a las necesidades y a las exigencias normativas actuales, se considera conveniente trasladar al mismo dicha instalación”, según consta en la memoria justificativa del contrato.

Las obras permiten garantizar el suficiente grado de aislamiento con otros recintos, la disponibilidad de todas las dotaciones necesarias para reducir los riesgos de exposición frente a agentes biológicos en cuanto a espacios de almacenamiento, vestuario e higiene de los trabajadores y el cumplimiento del resto de requerimientos normativos vigentes en materia de seguridad, salubridad y funcionalidad.

Recientemente, **Murcia ha destinado 901.000 euros a la reforma del Hospital Virgen del Castillo de Yecla**. Las obras se destinarán a modernizar las unidades de maternidad y de neonatos del centro. La actuación se divide en una inversión de 751.000 euros

---

# PlantaDoce.

---

derivada del coste de los trabajos, a los que se añaden 150.000 euros en concepto de nuevo equipamiento.